



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



04/11/2022

LEGISLATIVO



Arranca Creel campaña en defensa del INE

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció este miércoles que recorrerá el país con el fin de impedir que se concrete la reforma electoral impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El panista, acompañado por diputados federales y locales, llevaron a cabo una activación en el primer cuadro de Monterrey, donde informaron a peatones y automovilistas de los riesgos de aprobar la reforma que busca la eliminación del INE.

Creel Miranda lanzó un llamado de alerta a los ciudadanos para evitar que México se convierta en los nuevos Venezuela y Nicaragua.

<https://www.tabascohoy.com/arranca-creel-campana-en-defensa-del-ine/>